



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 439
25 de octubre de 2018

100 años del Orgullo Albo

La celebración oficial del centenario de Liga Deportiva Universitaria arrancó con la realización de la sesión solemne, el pasado 23 de octubre. El acto formal convocó a autoridades, directivos, jugadores, exjugadores, socios y parte de la gran hinchada a participar en uno de los encuentros que conmemorará los cien años del orgullo albo.

Guillermo Romero, Presidente del Club LDU, en su discurso hizo un recorrido desde la génesis del Club LDU, inspirado en el espíritu deportivo de un grupo de estudiantes de Universidad Central, que a finales del año 1918 crearon el equipo "El Universitario". Años más tarde en 1930 se constituyó como el Club de Liga Deportiva Universitaria. Romero, evocó el trabajo de personalidades que hicieron posible consagrar una hinchada a nivel nacional, orgullosa de su equipo que ha alcanzado campeonatos nacionales y el máximo trofeo como campeón de Copa Libertadores de América.

El rector Fernando Sempértegui destacó la simbiosis permanente que existe entre la UCE y LDU, por su origen y la interacción que produce la emoción, capaz de construir sociedades, fortalecer colectividades y abrir un horizonte nuevo a la sociedad. Afirmó que no se puede pensar a Liga Deportiva Universitaria sin la Universidad Central y sin la figura emblemática de Rodrigo Paz, uno de los empresarios generosos que han contribuido al engrandecimiento del Club. Sempértegui enfatizó que "LDU pertenece a la Central por la potencia espiritual incrustada en el corazón de los centralinos. Además comprometió la colaboración de la UCE con la dirigencia de LDU para la formación de talentos en fútbol y otras disciplinas deportivas. **PM**

